

Il peint pour le bonheur, pour sa paix intérieure. Dans son univers métaphysique, il navigue en maître des lieux. Pas un artiste compliqué, un artiste complexe qui va de recherches en trouvailles. Découverte de bleus océans, d'ocres africains, de verts de son jardin. Je ne veux surtout pas le comprendre, Sylvain n'a pas besoin d'être compris. Très à l'aise dans le grand atelier, appliqué, parfois râleur insatisfait de son travail. Aucune importance, il tisse fil à fil ses animaux, lions tigres, oiseaux, des vagues, des lunes, des soleils, autrement dit, les mondes de ses rêves, les chants de ses passions. Il dessine, peint, écrit le plus normalement du monde....c'est comme ça ! Ses premiers dessins et peintures m'ont troublée, ses écritures m'ont ébahie. Lorsqu'il m'explique ses énigmes avec des mots pensés, réinventés, je deviens témoin de sa vie, j'ai une envie folle de me balader dans son cerveau, franchement j'y perdrais pied.

Merci cher artiste pour tes étrangetés, ta candeur, à vivre tes événements, j'ai reçu une lumière singulière, celle de ton art, de ton intime. Tu es un extra-terrestre, un extra toi-même.  
Merci Sylvain.

Blandy Mathieu